

Martes 09 de junio de 2015

*"En nuestra imaginación se refleja la perfección a juicio de uno mismo."
Ross*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.67

Euro

17.44

ComUniCCo
Financiero

IMC 



EL ECONOMISTA ^{TMX}

Gobernadores alargan su control hasta el Congreso

En poco más de la mitad de los estados del país, los partidos que hoy ostentan las gubernaturas habrían mantenido su presencia en la integración de la nueva Cámara de Diputados, la cual entrará en funciones el próximo 1 de septiembre. Conforme a los resultados preliminares del INE, en 18 estados el partido al que pertenece el gobernador es el que registraba una mayoría de votos de la elección para conformar la Cámara Baja. Por ejemplo, el PRI, que tiene gobernadores en Coahuila, Chihuahua, Durango, Hidalgo, Estado de México, Michoacán, Nayarit, Quintana Roo, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz, Yucatán y Zacatecas, se mantenía con la mayoría de sufragios en la elección de diputados federales. Ello, conforme al Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del INE y al contabilizarse 92.03% de las actas de la elección del domingo pasado.

El Financiero

Estos 4 bancos concentran 70% de activos en México

Cuatro grupos financieros en México concentran el 69.2 por ciento de los activos del sector, encabezados por el Grupo Financiero BBVA Bancomer con el 23.4 por ciento; Grupo Financiero Banamex con el 16.1 por ciento; Grupo Financiero Banorte con el 15.6 por ciento y el Grupo Financiero Santander con el 14.1 por ciento. De acuerdo con el reporte de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) al cierre de marzo de este año, los activos de los 23 grupos financieros registrados crecieron 12.8 por ciento más que los reportados en el mismo mes de 2014. Esta cifra implicó su mayor avance en poco más de tres años.

REFORMA

Valen tuits hasta 80 mil

Los dos tuits publicados desde la cuenta de Oribe Peralta (@OribePeralta) en los que el futbolista mostró su respaldo hacia el Partido Verde podrían valer hasta 170 mil pesos. De acuerdo con una cotización a la que REFORMA tuvo acceso, el futbolista cobra por mensaje publicitario en Twitter hasta 85 mil pesos. Ninel Conde, otra de las celebridades que apoyó al Verde durante el fin de semana electoral, vende sus publicaciones en la red social en 30 mil pesos. El costo por tuit de una persona pública no sólo depende de la base de seguidores que tiene en la red social, también se toman en cuenta las interacciones que generan sus mensajes, las respuestas de los fanáticos y cuántas veces son marcadas sus publicaciones como favoritas, de acuerdo con Juan Carlos Espinoza, director general de la agencia Cleverflow.

Martes 09 de junio de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Sistema de libros electrónicos IMCP, Revista Contaduría Pública y Boletines Financieros en línea 

Vigencia de la certificación profesional de Socios del IMCP – AGAFF. 

Dictamen Fiscal 2014 – No se iniciarán revisiones de papeles de trabajo por parte de la Administración General de Auditoría Fiscal Federal... 

NOTAS FISCALES:

SAT / Proyecto de la tercera resolución de modificaciones a la RMF para 2015 y sus anexos 1-A, 3, 7, 23 y 26. Contabilidad en idioma distinto al español 

PRODECON / Boletín del mes de mayo de 2015 

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 5 de junio de 2015 

MILENIO

Contadores se ofrecen para cumplir con ley "antilavado"

Ante los nuevos lineamientos que dicta la reforma hacendaria y que limitan la obligación para todas las empresas de presentar sus estados financieros revisados y certificados por un contador público, este sector de profesionales encontró otra oportunidad para ser útil a las autoridades dentro de la ley antilavado. Silvia Rosa Matus de la Cruz, presidenta de la Comisión de Prevención de Lavado de Dinero del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP), dice que se les cerró una puerta en el Servicio de Administración Tributaria (SAT) y se les abrió otra con el proceso de certificación que iniciará la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) para auditar en materia de lavado de dinero.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Videgaray: más ahorro e inversión, temas prioritarios para el gobierno

El Secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso, afirmó ayer que el impulso a la inversión y al ahorro, como instrumentos para mejorar el nivel de vida de los mexicanos y potenciar el crecimiento económico del país, son temas de alta prioridad para el Gobierno Federal. Acordó con representantes del sector bursátil, encabezados por el presidente de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles, José Méndez Fabre; el presidente de la Bolsa Mexicana de Valores, Jaime Ruiz Sacristán, y con integrantes del Comité Ejecutivo de Casas de Bolsa, sumar esfuerzos para que la inversión y el ahorro sean verdaderos motores del desarrollo.

La Razón

razon.com.mx

Se inunda el mercado de subcompactos

En el periodo enero a mayo de este año, los autos subcompactos fueron los de mayor venta en el país, al registrar 184 mil colocaciones, lo que representa un incremento de 33 por ciento con relación a 2014. Guillermo Rosales, director comercial adjunto de la Asociación Mexicana de Distribuidores Automotores (AMDA), explicó que "estas cifras advierten que como nunca antes se habían comprado autos en México tan baratos como en mayo pasado, resultado de una competencia feroz entre marcas", destacó. Mientras que en el caso de la producción, si bien registró un ligero incremento de sólo 0.3 por ciento en mayo contra mismo mes de 2014, su menor cifra en ese mes con respecto a años anteriores, con 288 mil 382 unidades.

Martes 09 de junio de 2015

CNNEXPANSIÓN

Venta masiva de bonos = mejoría económica de EU

Ese sonido sibilante que acabas de escuchar es más aire saliendo de la burbuja en el mercado global de bonos. Desde Alemania hasta Estados Unidos, los precios de renta fija se derrumbaron la semana pasada, lo cual elevó mucho los rendimientos. La agitación es una clara señal de que los inversores se están preparando para tasas de interés más altas; independientemente de si la Reserva Federal está lista para su primera alza de tasas en una década o no. Los participantes del mercado apuestan a tasas más altas después de la creciente evidencia de que la economía estadounidense se está recuperando de un desplome en el primer trimestre.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(08/06/15)	3.00
TIIE 28 (08/06/15)	3.3094
TIIE 91 (08/06/15)	3.3199
TIIE 182 (03/06/15)	3.3700
CETES 28 (02/06/15)	2.97
Reservas internacionales (mdd)	
(29/05/15)	193,901.0

Inflación anual

(Abr. 2014-Abr. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.06
Inflación subyacente *	2.31

Inflación mensual

(Abr. 2015, %)	
Inflación *	-0.26
Inflación subyacente *	0.16
UDIS (09/06/15)	5.273970

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Transición digital es tema viejo en México; 31 diciembre concluye "apagón": IFT.

La información que remite la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) al Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) sobre el número de pantallas entregadas como parte del cambio de televisión analógica a digital, está claramente delimitada. María Lizárraga, titular de la Unidad de Medios y Contenidos Audiovisuales del IFT, señaló que dicha información del padrón de beneficiarios lo establece la política de señal analógica, "tiene que ver con el total de hogares que la Secretaría de Desarrollo Social establece que hay en un determinado de entregas."



Felicita Peña Nieto a gobernadores ganadores

Luego de los primeros resultados preliminares, el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, se comunicó vía telefónica con los candidatos ganadores de las nueve gubernaturas en las elecciones celebradas este domingo. En un comunicado, se informó que el titular del Ejecutivo Federal habló con Carlos Mendoza Davis, de Baja California Sur; Alejandro Moreno Cárdenas, de Campeche; José Ignacio Peralta Sánchez, de Colima; Héctor Astudillo Flores, de Guerrero; Silvano Aureoles Conejo, de Michoacán; Jaime Rodríguez Calderón, de Nuevo León; Francisco Domínguez Servián, de Querétaro; Juan Manuel Carreras López, de San Luis Potosí, y Claudia Pavlovich Arellano, de Sonora.

Martes 09 de junio de 2015



Inflación anual en México anota mínimo histórico en mayo

El índice de precios al consumidor de México a tasa anual se ubicó en mayo en su menor nivel histórico, en medio de débiles presiones por el lado de la demanda ante el modesto ritmo de crecimiento que muestra la segunda economía de América Latina. La inflación anualizada de México fue de un 2.88 por ciento hasta mayo frente al 3.51 por ciento que anotó en el mismo mes del año pasado, según datos divulgados el martes por el instituto nacional de estadística, INEGI. La cifra resultó menor a la expectativa de un sondeo de Reuters entre analistas, que arrojó una mediana del 2.92 por ciento.



Merkel y Obama dialogan tras reunión del G7

La canciller alemana, Angela Merkel, conversa con presidente de Estados Unidos, Barack Obama, frente a las montañas Wetterstein en el palacio de Elmau (Alemania), el lunes 8 de junio de 2015. La lucha contra el cambio climático es el tema de la sesión de trabajo con la que los líderes del G7 iniciaron la segunda y última jornada de la cumbre que arrancó ayer en el palacio de Elmau. Lo que el presidente Barack Obama y otros líderes del G7 visualizaron en Alemania el lunes es un mundo en el que esas emisiones son eliminadas gradualmente para el fin del siglo. Por encima de todo, eso requeriría un enorme cambio en la forma en que el mundo produce electricidad, dos terceras partes de la cual proviene de la quema de combustibles fósiles, mayormente carbón y gas.



Pronostican lluvias en gran parte del país

Los remanentes de Blanca sobre la Península de Baja California favorecerán potencial de lluvias fuertes en Baja California y Sonora, así como lluvias en Baja California Sur. informó el Servicio Meteorológico Nacional. Prevé lluvias fuertes acompañadas de tormentas eléctricas, posible caída de granizo y vientos fuertes en Chihuahua, Durango, Jalisco y Michoacán, y lluvias en Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Zacatecas, Sinaloa, Nayarit, Colima, Hidalgo, Tlaxcala, Puebla, Estado de México, Distrito Federal, Morelos y Guerrero. Lo anterior ocasionado por un canal de baja presión en superficie se extenderá sobre el norte, occidente y centro del Territorio Nacional, y aunado al ingreso de humedad del océano Pacífico y Golfo de México.

